

# きらきら



～福山市立山手小学校～

1年生 学年通信 2023年度（令和5年度）7月19日 No. 25



## 泥水遊び最高～！



7月13日（木）に1組，14日（金）に2組が，砂場で図工の学習をしました。「すなやつちとなかよし」という造形遊びでした。初めは，砂が足についただけで，嫌がっていた子ども達でしたが，友達と一緒に砂を触っていると，徐々に楽しい気持ちが大きくなってきて…♪気づけば，大きな穴や溝を掘って，水をたくさん溜めたところに座り込んで「先生～！温泉ができたよ～！」と満面の笑みで教えてくれました。一人遊びしていた人も，段々活動が大きくなってきて，周囲の友達と一緒に活動をしていました。どんどん遊びが広がって，大きな島ができているように見えました。

この活動でも，保護者の皆様にはたくさんのご協力をいただき，本当にありがとうございました！大きなショベルを持って来ている人や，ゼリーのカップなどを集めて持ってきている人など，どのご家庭でも色々と思いを巡らせて準備をしてくださったのがよく伝わってきました。感謝の気持ちでいっぱいです！



溝をどんどん伸ばしていったら，道みたいになったよ。水を流したらどうなるかな？

きれいな泥団子ができたよ～！  
さら粉をつけて，ぴかぴかにしよう。





友達と一緒にするのが楽しいね！  
お風呂になってくるかな～

直前まで、砂に埋もれて遊んでいたよ！  
楽しくてたまらない～



一本道の上を歩いてみよう♪  
流しそうめんみたいに見えてきた！



穴に水をたくさん溜めるぞ！  
バケツにたくさん水をくむのも大変～



ダムや温泉をどんどん道でつなげていくよ。  
大きな島になってきたね！



水の中に座り込んでいて、  
お風呂に入ってるみたい！

